



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Rotary Club Medan Deli Bagikan Bingkisan Imlek



FOTO BERSAMA: Pengurus Rotary Club Medan Deli berfoto bersama.



Pengurus Rotary Club Medan Deli berfoto bersama di Klenteng Guang Fu Pantai Labu.



Pengurus Rotary Club Medan Deli berfoto bersama sesuai membagikan paket bingkisan Imlek di Klenteng Xuan Tian Shang Di Galang Lubuk Pakam.



Pengurus Rotary Club Medan Deli berfoto bersama di Sekolah Sehati Pantai Cermin.



Pengurus Rotary Club Medan Deli membagikan paket bingkisan Imlek di Ujung Rambung.

Medan Deli membagikan 59 paket bingkisan Imlek, di Klenteng Xuan Tian Shang Di Galang Lubuk Pakam membagikan 209 paket bingkisan Imlek, di Klenteng Guang Fu Pantai Labu membagikan 93 paket bingkisan Imlek, di Beringin membagikan 30 paket bingkisan Imlek, di Ujung Rambung membagikan 36 bingkisan Imlek dan di Sekolah Sehati Pantai Cermin membagikan 40 bingkisan Imlek.

Menurut Ketua Rotary Club Medan Deli Wu Jiaxing, bingkisan Imlek yang dibagikan di enam daerah tersebut terdiri dari beras, minyak goreng, gula, bihun, mie instan, yifu mie, biskuit, angpao dan lainnya.

"Semoga kita semua dapat merayakan Imlek dengan penuh kegembiraan," ujarnya. • idn/din



Pengurus Rotary Club Medan Deli membagikan paket bingkisan Imlek di Klenteng Guang Fu Pantai Labu.



Warga menunggu pembagian paket bingkisan Imlek di Klenteng Xuan Tian Shang Di Galang Lubuk Pakam.

MEDAN (IM) - Rombongan Rotary Club Medan Deli District 3410 Indonesia, Minggu (24/1) lalu mengunjungi enam lokasi untuk mendistribusikan bingkisan Imlek.

Keenam lokasi tersebut yaitu Klenteng Tanjung Morawa, Vihara Galang Lubuk Pakam, Klenteng Guang Fu Pantai Labu, Beringin, Ujung Rambung dan Sekolah Sehati Pantai Cermin.

Rombongan Rotary Club

Peringati Hari Gizi Nasional dan Hari Kusta Internasional, Sekolah Budi Utomo Medan Gelar Donor Darah

MEDAN (IM) - Memperingati Hari Gizi Nasional dan Hari Kusta Internasional pada 25 Januari, Sekolah Budi Utomo yang berlokasi di Jalan

Aksi donor darah ini diselenggarakan bersama dengan Palang Merah Biru, Masyarakat Deli Medan, Ayam Penyek Kak Mei, Qualifa Bake House,

lakukan pemeriksaan kesehatan gratis kepada para pendonor dengan menggunakan alat resonansi magnetic. Meskipun sedang berada

Sekjen Sekolah Budi Utomo Zhao Kun Chang menyampaikan pidato dengan didampingi Kepsek SD Budi Utomo Ani, Kepsek SMP

Budi Utomo Tri Susi dan Kepsek SMA Budi Utomo H. Nasution.

Sekolah Budi Utomo berusaha menjadi sekolah



FOTO BERSAMA: Pimpinan Sekolah Budi Utomo berfoto bersama staf PMI.

Jurung 33, Medan, Minggu (24/1) lalu menyelenggarakan aksi donor darah di Aula Sekolah Budi Utomo.

Madu Nusantara, OSIS SMP/ SMA Budi Utomo serta Kalbe Farma. Pada saat yang sama di-

dalam situasi wabah Covid-19, namun masyarakat datang dengan antusias untuk mendonorkan darahnya.



Suasana donor darah yang diselenggarakan Sekolah Budi Utomo.



PIAGAM PENGHARGAAN: PMI menyerahkan piagam penghargaan kepada Kepsek SMP Budi Utomo Tri Susi.

perintis di Medan yang menerapkan nilai kemanusiaan dan semangat kewirausahaan kepada siswa untuk mencapai masa depan yang lebih baik dengan mengajarkan teknologi digital saat ini.

Dalam kesempatan ini kami menyatakan terima kasih atas dukungan penuh yang diberikan staf kerja panitia donor darah. • idn/din

Resmi Meluncur, Reno5 Terjual 400 Unit dalam Waktu 3 Menit

JAKARTA (IM) - Setelah resmi di luncurkan pada 12 Januari 2021, Reno5 meraih pencapaian pada penjualan flash sale tepat setelah resmi diluncurkan.

"Sebanyak 400 unit perangkat Reno5 berhasil dijual dalam waktu 3 menit dari waktu yang sebelumnya diren-

anakan mulai pukul 21.00 hingga 23.59 WIB," demikian siaran pers yang diterima International Media, Jumat (29/1).

Kesuksesan tersebut berlanjut pada sesi pemesanan, dimana OPPO berhasil meningkatkan angka pemesanan Reno5 23% lebih tinggi dibandingkan dengan suk-

sesornya, Reno4.

Bahkan kenaikan dicatat 209% lebih tinggi jika dibandingkan dengan F11 Pro. Sementara di hari penjualan perdana, Reno5 mencatatkan kenaikan 119% dibanding Reno4.

Untuk memberikan kesempatan kepada konsumen yang tertarik dengan perangkat

Reno5, OPPO mengadakan program tukar tambah yang berlangsung hingga 31 Januari mendatang.

Khusus untuk pengguna Reno series akan mendapatkan harga beli kembali hingga 1 juta rupiah, sementara pengguna F series akan mendapatkan harga beli kembali sebesar

500 ribu rupiah.

Sementara untuk pengguna merek lain akan mendapatkan harga beli kembali sebesar 200 ribu rupiah.. Untuk dapat menikmati program tukar tambah ini, konsumen dapat mengunduh aplikasi OTradeIn melalui Play Store atau App Store. • kris



Peduli Terhadap Nakes, Panitia Kerja Masyarakat Tionghoa Sumut Peduli Covid-19 Sumbang Alkes ke Rumah Sakit dan Puskesmas

MEDAN (IM) - Kondisi pandemi Covid-19 di Indonesia hingga sejauh ini terus saja meningkat. Saat ini, jumlah penderita yang terkonfirmasi Covid-19 secara nasional bisa mencapai puluhan ribu dalam satu hari.

Menurut data resmi pemerintah, hingga beberapa hari lalu jumlah penderita yang terdiagnosis secara nasional sudah lebih dari 1 juta jiwa. Ini tentunya merupakan fenomena yang tidak bisa dianggap enteng.

Panitia Kerja Masyarakat Tionghoa Sumut Peduli Covid-19 sejak awal Maret 2020 hingga kini telah beberapa kali menyerahkan bantuan alkes ke berbagai rumah sakit dan puskesmas.

Tahun 2021 ini, saat meng-



FOTO BERSAMA: Xu Yu Quan, Su Da Ren berfoto bersama anggota Panitia Kerja Masyarakat Tionghoa Sumut Peduli Covid-19 dan perwakilan Puskesmas.

hadapi wabah korona yang semakin massif ini, Panitia Kerja Masyarakat Tionghoa Sumut Peduli Covid-19 masih menaruh perhatian terhadap

petugas medis yang bertugas di garis depan.

Panitia Kerja Masyarakat Tionghoa Sumut Peduli Covid-19 pada Rabu (27/1) lalu

kembali menyerahkan bantuan alkes kepada sejumlah rumah sakit dan Puskesmas di Lantai 1 STBA PIA Medan.

Ini adalah kegiatan pe-

nyarahan bantuan perdana yang dilakukan Panitia Kerja Masyarakat Tionghoa Sumut Peduli Covid-19 pada awal tahun 2021 ini.

Koordinator Panitia Kerja Masyarakat Tionghoa Sumut Peduli Covid-19 sekaligus Ketua Pelaksana Perhimpunan MITSU Xu Yu Quan, Ketua

Bidang Pengadaan Alkes Su Da Ren serta anggota panitia kerja yaitu Song Da Sheng, Mo Zhuang Liang, Zhang Sheng Rong dan Huang Yao Qing hadir secara langsung di lokasi kegiatan penyerahan bantuan.

Bantuan alkes yang disumbangkan pada hari ini terdiri dari baju hazmat, masker medis N95, masker biasa, safety google, handscoon, face shield, vitamin C dan alcohol swab. Rumah Sakit dan Puskesmas yang menerima bantuan alkes antara lain : 1. RSU Bunda Thamrin 2. RS Siloam 3. RSU Royal Prima Marelan 4. RS RS Putri Hijau 5. RSU Kaban Jaje 6. Dinas Kesehatan Kabupaten Karo 7. Puskesmas Raya 8. Puskesmas Martoba 9. Puskesmas PB. Selayang II 10. UPTD Puskesmas Aek Nauli 11. Puskesmas Kaban Jaje 12. Puskesmas KORPRI 13. Puskesmas Tiganderket 14. Puskesmas Simpang Empat 15. Puskesmas Merdeka 16. Puskesmas Tiga Panah 17. Puskesmas Kutabuluh 18. Puskesmas Singa 19. Puskesmas Juhar 20. Puskesmas Barusjabe 21. Puskesmas Dolat Rakyat 22. Puskesmas Merek 23. Puskesmas Tigabinanga 24. Puskesmas Naman Teran 25. Puskesmas Berastagi 26. Puskesmas Munte 27. Puskesmas Laubaleng 28. Puskesmas Payung. • idn/din



Perwakilan Panitia Kerja Masyarakat Tionghoa Sumut Peduli Covid-19 menyerahkan bantuan alkes ke RS Putri Hijau.



Perwakilan Panitia Kerja Masyarakat Tionghoa Sumut Peduli Covid-19 menyerahkan bantuan alkes ke Puskesmas PB Selayang II.



PIAGAM PENGHARGAAN: Perwakilan RSU Royal Prima Marelan menyerahkan piagam penghargaan kepada perwakilan Panitia Kerja Masyarakat Tionghoa Sumut Peduli Covid-19 Su Da Ren.



Perwakilan Panitia Kerja Masyarakat Tionghoa Sumut Peduli Covid-19 menyerahkan bantuan alkes ke Puskesmas di Pematang Siantar.



Perwakilan Panitia Kerja Masyarakat Tionghoa Sumut Peduli Covid-19 menyerahkan bantuan alkes ke RSU Royal Prima Marelan.



Perwakilan Panitia Kerja Masyarakat Tionghoa Sumut Peduli Covid-19 menyerahkan bantuan alkes ke RSU Bunda Thamrin.



Perwakilan Panitia Kerja Masyarakat Tionghoa Sumut Peduli Covid-19 menyerahkan bantuan alkes ke Puskesmas Di Kabupaten Karo.

HIPPINDO Gelar Webinar Series Bertajuk Singapore Economic & Retail Latest Updates



Dubes RI untuk Singapore Suryopratomo.



Johnny Andean, Founder J.Co.



Ketua HIPPINDO, Budihardjo Iduansjah.

JAKARTA (IM) - Pandemi Covid-19 tidak menyurutkan semangat peritel yang tergabung dalam Himpunan Peritel dan Penyewa Pusat Perbelanjaan Indonesia (HIPPINDO) untuk berkontribusi dalam pemulihan ekonomi nasional dan menggerakkan roda perekonomian.

Melalui Webinar series,

guna berbagi tips terkait ekonomi, bisnis dan peluang kerjasama pada umumnya dan sektor ritel dan penyewa pada khususnya, HIPPINDO menggelar Webinar bertajuk "Singapore Economic & Retail Latest Updates" yang berlangsung Rabu (27/1).

Ketua Umum DPP Hippindo Budihardjo Iduansjah

mengemukakan Singapura merupakan pasar yang prospektif karena daya beli masyarakatnya cenderung tinggi.

Di sisi lain, pemerintah setempat pun dia sebut sangat akomodatif terhadap usaha yang beroperasi. "Selain lokasinya yang dekat, potensi di sana berada di daya beli masyarakatnya yang tinggi dan

regulasi yang jelas.

"Pemerintah di sana memberi dukungan kepada usaha agar jangan sampai tutup dan melakukan PHK selama pandemi," kata Budihardjo.

Budihardjo menambahkan ekspansi ke Singapura adalah menggali contoh yang berhasil, namun menggaris bawahi bahwa meski peritel Indonesia

memiliki peluang besar dan kemampuan untuk masuk ke arena persaingan di negara asing, kondisi ini tidak serta-merta menjadikan pasar luar negeri sebagai alternatif pasar domestik.

Duta Besar RI untuk Singapura Suryopratomo, memaparkan bahwa memang pemerintah Singapura memberikan atensi yang cukup baik

bagi pengusaha.

Penerima bantuan disini terdaftar dan tidak terbelit administrasi. Mereka memiliki big data yang baik, dan ini perlu dicontoh. Demikian pula dengan masyarakat/warga negaranya juga disiplin dengan aturan yang diterapkan, karena bila dilanggar, akan didenda dan berjenjang.

Sebelumnya, CEO J.Co Johnny Andean memaparkan beberapa outletnya di Singapura yang menerima bantuan dari pemerintah Singapura tanpa harus menyerahkan macam-macam surat.

"Kami menerima bantuan sudah 5 kali, dan tanpa perlu untuk banyak menandatangani berbagai surat. Kami juga disupport agar masyarakat terus

bisa melakukan transaksi agar perekonomian tetap berjalan," kata Johnny Andean.

Johnny juga berpesan, agar para pengusaha Indonesia terus berinovasi dan berkolaborasi untuk tetap survive ditengah pandemi ini.

Hal senada juga disampaikan Rama Auwines yang juga membuka usaha Rumah makan Sari Ratu, dimana inovasi ditempuh menyesuaikan kebijakan protocol kesehatan oleh pemerintah Singapura, sehingga restoran tetap dikunjungi.

Sejauh ini, sejumlah merek Indonesia anggota Hippindo yang masih mempertahankan jaringannya di Singapura antara lain Sari Ratu, J.Co, dan ritel di bawah Delami brands seperti The Executive. • bam

Kunjungi Yayasan Guna Budi Bakti, Ketua Yayasan Vihara Maitri Medan Tri Amal Group Bagikan Hadiah ke Lansia Penghuni Panti

MEDAN (IM) - Rombongan pemuda Yayasan Vihara Maitri Medan Tri Amal

Mereka memberikan berbagai macam bingkisan hiburan kepada para lansia.

Guna Budi Bakti.

Rombongan juga berbincang dengan para lansia pen-

Budi Bakti Du Bao Guo menyatakan menghormati orangtua dan mencintai mereka

memberikan sedikit cinta kasih bagi kehidupan masa tua para lansia yang kesepian.



Hadiah hiburan yang diberikan kelompok pemuda Yayasan Vihara Maitri Medan Tri Amal Group.



Kelompok pemuda Yayasan Vihara Maitri Medan Tri Amal Group menyerahkan hadiah kepada para lansia penghuni panti.



Ketua Yayasan Guna Budi Bakti Du Bao Guo menyatakan terima kasih.

Untuk itu dirinya juga menyatakan terima kasih dan rasa hormat yang mendalam atas kehadiran rombongan Yayasan Vihara Maitri Medan Tri Amal Group. • idn/din

Group yang dipimpin Bhiksu Sheng Fa, Bhiksu Xin Shou, Bhiksu Jue Lian dari Vihara Maitri Medan, Ketua Tri Amal Group Suhelen Suria, Wakil Ketua Surfawaty Tjandrasa, Lyly Luhur, Ketua Pemuda Tri Amal Group Wilson Putih, Wakil Ketua Stefani Chandra serta 20 orang remaja Minggu (24/1) lalu mengunjungi Yayasan Guna Budi Bakti.

Kedatangan rombongan tersebut untuk menghibur para lansia penghuni panti tersebut.

Ketua Yayasan Guna Budi Bakti Du Bao Guo dan para lansia menyambut hangat kedatangan rombongan Tri Amal Group.

Rombongan Pemuda Tri Amal Group dalam kunjungan ini membawa nasi kotak, kue, kue keranjang, beras, biskuit, susu kacang kedelai, kecap, mie, sikat gigi, pasta gigi, sabun, deterjen, handuk dan lainnya.

Barang-barang tersebut diserahkan kepada Yayasan

ghuni panti sekaligus menghibur mereka sekaligus peduli terhadap nasib mereka.

Kehadiran rombongan Tri Amal Group bukan hanya membawa kebutuhan logistic mereka. Terlebih juga menghadirkan kenyamanan rohani kepada mereka yang membuat para lansia dapat melalui hari dengan hangat dan indah. Sehingga para lansia dapat merasakan kebahagiaan keluarga di saat menjelang imlek ini.

Ketua Yayasan Guna

adalah salah satu tradisi moral warga Tionghoa.

Melihat sekelompok anak muda mengunjungi panti ini dan memberikan cinta kasih dan perhatian kepada para lansia sungguh membuat merasa amat terharu.

Untuk itu dirinya menyatakan terima kasih yang mendalam.

Kita yang hadir semuanya dapat merasakan rasa hormat dan cinta kasih para anak muda ini kepada orangtua. Sekaligus



FOTO BERSAMA: Rombongan Pemuda Yayasan Vihara Maitri Medan Tri Amal Group berfoto bersama Ketua Yayasan Guna Budi Bakti Du Bao Guo.